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ACTA NÚMERO 2/2022 DE LA REUNIÓN DE LA SUBCOMISIÓN HORIZONTAL 

DEL GRADO EN ANTROPOLOGÍA SOCIAL Y CULTURAL 
DE 20 DE DICIEMBRE DE 2022 

 
 
ASISTENTES 
D. Jesús Pedro Zamora Bonilla (Decano de la 
Facultad). 
Dña. Asunción Merino Hernando (Vicedecana de 
Metodología y Calidad).  
Dña. Waltraud Müllauer-Seichter (Coordinadora del 
Grado). 
D. José María Hernández Losada (Director del Dpto. de 
Filosofía y Filosofía Moral y Política). 
Dña. María Jiménez Buedo, (Directora del Dpto. de 
Lógica, Historia y Filosofía de la Ciencia).  
Dña. Cristina Rodríguez Marciel (Directora del Dpto. de 
Filosofía) 
Dña. Mª Victoria Marrero Aguiar (Representante de la 
Facultad de Filología). 
Dña. Marina Alfonso Mola (Representante de la 
Facultad de Geografía e Historia). 
INVITADOS/AS 
D. Francisco Cruces Villalobos (Coordinador de 
Microtítulos de la Facultad). 
EXCUSAN ASISTENCIA 
D. Fernando Monge Martínez (Director del Dpto. de 
Antropología Social y Cultural). 
D. Hugo Castignani Gracia (Representante de 
Profesores Tutores). 
SECRETARIA 
Dña. Carmen Osuna Nevado (Secretaria Adjunta de la 
Facultad). 
 

En Madrid, siendo las 10:00 horas del día 
de 20 de diciembre de 2022, en la Sala 06 de 
la Facultad de Filosofía y a través de la 
plataforma virtual Teams, se reúne la 
Subcomisión Horizontal del Título de Grado 
en Antropología Social y Cultural con el 
siguiente Orden del Día: 

 
01. Lectura y aprobación, si procede, 
del Acta de la reunión de 22 de junio 
de 2022. 

Se aprueba el acta sin modificaciones. 
 

02. Problemas específicos de los 
equipos docentes que comparten 
asignaturas en este Grado. 
 

La Coordinadora del Grado, Dña. Waltraud 
Müllauer-Seichter, propone intercambiar 
opiniones sobre el funcionamiento de la 
nueva plataforma, Ágora (OpenLMS). Para 
comenzar, aporta una serie de cuestiones que 
ha ido recopilando y que considera importante 
poner sobre la mesa. En primer lugar, el 
hecho de que son los equipos docentes los que 
tienen que configurar el espacio, aunque se 
volcarán los contenidos automáticamente. En 
segundo lugar, la configuración de las PEC, 
que ha dado múltiples problemas en los 
procesos de entrega y corrección. Sería muy 
deseable que los equipos informáticos 
mejoraran la configuración. En tercer lugar, 
unido al anterior, mencionar los desajustes en 
relación a los espacios de cada profesor/a 
tutor/a.  

La Directora del Dpto. de Filosofía, Dña. 
Cristina Rodríguez, y el Coordinador de 
Microtítulos, D. Francisco Cruces, comparten 
su experiencia en relación al foro de 
coordinación tutorial y las PECs. En la 
antigua plataforma se generaba 
automáticamente; en Ágora, es el equipo 
docente el encargado de conformarlo, 
cargando a los profesores/as tutores/as en el 
foro. Esto ha traído problemas de 
comunicación. En relación a la PEC, existe 
una dificultad parecida: ahora se visualizan 
una por una, no parece existir la posibilidad 
de visualizar globalmente el número de PECs 
ya evaluadas y sin evaluar. Después de un 
intercambio de  opiniones  entre los asistentes 
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en relación a estas problemáticas, incluyendo cuestiones como que la nueva plataforma es menos 
intuitiva, que ya no es tan útil en relación a las novedades y el modo en que llegaban a los 
estudiantes, o que los mensajes sin leer de los foros no parecen destacarse, se alcanzan dos 
acuerdos: 
 
 Proponer al IUED/CAU que oferte cursos de formación más concretos y aterrizados sobre el 

uso y funcionamiento de la plataforma, en los que el profesorado con interés pueda practicar 
con el ordenador y simular acciones. 

 Convocar una reunión de Grado para intercambiar experiencias y aprender 
colaborativamente. Fechas tentativas: junio o septiembre.  

Antes de finalizar la reunión, Dña. Marina Alfonso Mola, Representante de la Facultad de 
Geografía e Historia, se despide debido a su próxima jubilación.  El Decano de la Facultad y la 
Comisión en su conjunto le desean lo mejor y le agradecen su trabajo y dedicación.  
 
 

Se levanta la sesión a las 10:30 horas. 
 
 
 
 
      VºBº       
EL DECANO,      LA SECRETARIA ADJUNTA, 
 
 
 
 
 
Jesús P. Zamora Bonilla.     Carmen Osuna Nevado. 
 
 
 


